

Le Carême

5^{-ème} dimanche



Parole de Dieu

Alors Jésus déclare (à ses disciples) « Amen, amen, je vous le dis : si le grain de blé en terre ne meurt pas, il reste seul ; mais s'il meurt, il porte beaucoup de fruit. Qui aime sa vie la perd ; qui s'en détache en ce monde la gardera pour la vie éternelle. »

St Jean

Notre chemin de Carême se fait ce dimanche encore plus exigeant. Il nous faut monter à Jérusalem pour comprendre cela, passer de la peur à l'espérance, de la mort à la vie, et découvrir combien à chaque fois que nous donnons de nous-mêmes, Dieu se fait plus proche de nous.

De quoi avons-nous peur ? Pourquoi vouloir garder éternellement un blé qui va perdre de ses qualités et ne sera plus bon à rien ? Jeté en terre, le grain qui meurt promet de belles moissons.

Toutes celles et ceux qui veulent voir Jésus peuvent le voir, le suivre, croire en lui et entrer à jamais dans la vie.

Que suis-je prêt à donner de ma vie pour le Christ ?

Ai-je déjà entendu l'appel du Christ résonner dans ma vie ?

De Benoît Gschwind, évêque de Pamiers

Prions :

Seigneur, aide nous à créer des sociétés plus saines et un monde plus digne, sans faim, sans pauvreté, sans violence, sans guerres.

Que notre cœur s'ouvre à tous les peuples et nations de la terre, pour reconnaître le bien et la beauté que tu as semés en chacun pour forger des liens d'unité, des projets communs, des espérances partagées. Amen !

Pape François



Laissons éveiller notre flair spirituel

Il arrive que nos vies pataugent dans le brouillard. Il y a tant de ténèbres intérieures et extérieures qui obscurcissent nos choix, tellement de fausses lueurs et de maximes du monde qui altèrent nos jugements et nous attirent, comme les insectes, la nuit, pour mieux nous faire griller.

Si nous sommes tous prêtres, prophètes et rois, nous avons besoin de lumière pour orienter nos vies, besoin de LUI pour distinguer le bien du mal, au-delà des seuls « permis, défendu ».

Dieu peut éveiller en nous ce flair spirituel qui déblaye devant nos pas et nous fait discerner entre ce qu'il nous faut chercher ou fuir, ce qu'il nous faut aimer ou haïr, là où il nous faut voir grand - car rien n'est impossible à Dieu -, là où il nous faut rester petits - car nous ne sommes ni parfaits, ni tout-puissants.

Mais cela ne peut se faire sans nous, sans le désir d'être éclairés, sans écouter.

Cette aspiration à une vie plus haute, plus grande n'est rien d'autre que notre vie qui reprend Souffle.

De Blanche Streb

Les couleurs de la vie

Le soleil reprend de sa vigueur –c'est le printemps cette semaine-, réchauffant la terre et les cœurs de ses rayons et dissipant les ténèbres de la nuit.

Notre prière jaune comme le soleil est une louange, une action de grâce pour chaque jour qui se lève.



Action
de Grâce

Nous traversons dans nos vies des moments de consolation et de désolation.

En ce cinquième dimanche du Carême, nous te remercions Seigneur pour tous les moments où nous avons appris à voir déjà la résurrection dans la croix, la vie dans la mort.

Tu es notre espérance.